

EL ECONOMISTA

S&P, panorama negativo para bono de Francia

Standard and Poor's mantuvo el viernes la calificación de la deuda de Francia y conservó la perspectiva negativa asignada al bono de Francia argumentando que el gobierno debería mantener el rumbo en las reformas económicas y presupuestarias.

La agencia de calificación Standard and Poor's mantuvo este viernes en "AA" la nota de la deuda de Francia, aunque conservó la perspectiva negativa asignada al bono.

"Pensamos que el gobierno francés debería mantener el rumbo a las reformas económicas y presupuestarias, aunque consideramos que hay riesgos en su aplicación", explicó en un comunicado la calificadora.

frm